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Madame, Monsieur et chers Ronnis,

J'adresse à chacun d’entre-vous mes vœux 
de bonne santé, de joie, de réussite et que vous 
n'hésitiez pas à être entreprenant en 2022. 
J’adresse également mes meilleurs vœux à tous 
ceux qui sont éloignés de leur domicile, de leurs 
proches, hospitalisés ou en maison de retraite.

 
Notre vie est rythmée depuis 2020 par la 

pandémie du COVID.  2021 s'est malheureusement 
déroulée sous cette même menace. Une menace 
qui a frappé certains d'entre nous avec plus 
ou moins de sévérité. La perspicacité pour que 
chacun soit vacciné laisse entrevoir un retour 
« à la normale ». Restons cependant vigilants 
et sachons conserver un minimum de gestes 
barrières pour éviter la contamination.

La vie locale a été fortement affectée et les 
manifestations du premier semestre ont été 
annulées ou reportées. Finalement la fête 
des classes a pu se dérouler fin août, après de 
nombreux échanges avec la sous-préfecture 
pour se mettre d'accord sur des conditions 
responsables et réalistes. Ce dialogue constructif 
s'est poursuivi avec le Président des classes en 
1 et les responsables des classes en 2 et 3 afin 
d'organiser cette fête dans des conditions 
acceptables. Les activités des associations 
reprennent progressivement : la marche s'est 
déroulée normalement le 21 novembre, le 
traditionnel marché de Noël et la vente de sapins 
ont bien eu lieu. Quel joie de pouvoir se côtoyer 
et échanger à nouveau !

La vie de nos collectivités et de nos partenaires 
ne s'est pas arrêtée pour autant. Les services de 
la COR  restent plus que jamais aux services de la 
commune et de ses habitants. Le Département 
et la Région n'ont pas interrompu leur processus 
d'aides aux communes : c'est ainsi que les dossiers 
de demande d'aide à projet que nous avons 
déposé en 2021 seront accompagnés à hauteur 
de près de 80 000 euros. Ce chiffre pourra évoluer 
selon la réponse de l’État. Je tiens absolument  
à les remercier pour ces aides très importantes.

En cette année 2021, nous avons réalisé la réfection 
de la toiture et zinguerie de l'église et engagé les 
démarches pour la création d'un lotissement de  
5 maisons au lieu-dit « les Bruyères ».

Pour 2022, je n'ai pas l'intention de relâcher 
mes efforts. J'espère  bien obtenir une aide 

conséquente de l’État pour envisager la 
rénovation complète du bâtiment de la cure. 
Puis, affiner notre projet de salle des fêtes avant 
de le présenter aux divers utilisateurs afin de 
recueillir leur avis. En parallèle, et après les 
différents travaux sous la route de la Madone, 
nous prévoyons de refaire le revêtement de 
cette voie avant de réhabiliter ultérieurement la 
place de l'église. Une réflexion sera également 
conduite sur le devenir de l'ancien local de 
voirie à côté de la garderie. Nous espérons que 
les marchés seront attribués à des entreprises 
locales, permettant ainsi de les conforter 
économiquement.

J'ai envie de terminer ces propos avec 2 points :  
En  premier, les incivilités dont nous sommes 
témoins régulièrement : dégradations, vols, 
irrespect, non respect de la signalisation 
routière... Les auteurs sont  rarement identifiés 
et malheureusement nous allons tous payer 
les remises en état. La somme estimée  
à 10  000€ pour réparer ces délits sera autant 
d'argent qui ne sera pas utilisé dans la réalisation 
de projets utiles.

En deuxième point, je souhaite vous dire 
combien nous avons la chance d'avoir un bar 
restaurant dans notre village. Outre l'activité 
cantine, vous pouvez aller chercher votre pain, 
journal, tabac et des produits locaux. L'activité 
« plats à emporter » depuis le confinement  
a été un succès et vous êtes nombreux à en 
avoir apprécié l'intérêt. Si l'on veut que le bar soit 
ouvert le samedi matin et le dimanche matin, 
réservez-lui votre visite aussi ces jours-là.

Bien sûr il y aurait tellement 
de choses à dire sur notre 
environnement que ce simple 
article ne suffit pas.

Je termine simplement en 
remerciant la Commission 
Communication pour la 
rédaction de ce bulletin 
municipal ainsi que les 
associations pour 
leurs nombreux 
articles.

Très belle 
année 2022  
à tous.

Le mot du maire
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Mariage
D’ORAZIO Roberto et SONGOLO Brigitte  ................................................................................. le 19/06/2021

Décès
FOREST Raymond  ......................................................................................................................................... le 26/03/2021

BOCHARD Lucienne  ................................................................................................................................... le 29/08/2021

Naissances
BUCCINI Mayron né le 29/03/2021 à GLEIZÉ ............................................................................. chemin des Vignes

TRIOMPHE Célia née le 10/04/2021 à GLEIZÉ ........................................................................... impasse des Noisetiers 

RIESER Oyéna née le 09/06/2021 à GLEIZÉ ............................................................................... chemin du Gravillon 

MAZUY Martin né le 24/06/2021 à GLEIZÉ .............................................................................................chemin des maisons neuves

CHIZALLET Elie né le 12/07/2021 à GLEIZÉ .................................................................................. impasse des Noisetiers

LACHIZE Noé né le 15/07/2021 à GLEIZÉ ....................................................................................... rue Edouard Choinaki

BILLET Salomé née le 17/09/2021 à GLEIZÉ ................................................................................ chemin des Brosses

GONIN Léna née le 22/09/2021 à GLEIZÉ ..................................................................................... impasse Bellevue 
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Église
La réfection du toit de l’église 

a enfin été réalisée malgré des 
contraintes importantes. En 
effet, les bâtiments de France 
interviennent dans les décisions 
d’urbanisme du village dans un 
périmètre de 500 mètres autour 
des trois éléments classés (Croix du 
cimetière four à chiens et grille du 
château).

Les tuiles ont été changées ainsi 
que la zinguerie et les chenaux. 
Une gouttière avait creusé la voûte 
de l’église, une grille a donc été 
installée à cet emplacement ce qui 
contribue à améliorer la ventilation 
de l’église.

Lotissements
Toutes les parcelles du lotissement des quatre-vents sont 

désormais vendues et construites.
La mairie a lancé une étude pour réaliser un petit 

lotissement aux Bruyères dans un terrain appartenant à la 
commune.

Quatre ou cinq parcelles constructibles pourront être 
mises en vente en 2022.

Logements communaux 
et mairie
Nous avons profité de la vacance 

des logements au-dessus de la 
mairie pour changer l’escalier 
d’accès qui était en très mauvais 
état, ainsi que la cloison en 
planches qui faisait séparation avec 
le hall de la mairie. L’entreprise 
FMB (Raphaël Pivot), a installé une 
cloison isolante et repeint tout le 
hall d’entrée qui est désormais 
beaucoup plus lumineux.

Salle des fêtes
La commission bâtiment travaille 

à trouver la meilleure solution pour 
l’avenir de la salle des fêtes.
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Voirie 

Travaux Départementaux
Comme vous avez pu le constater, le centre 
du village a de nouveau fait l’objet de travaux 

importants. En effet, 
la « Roannaise de 
l’Eau » a effectué la 
mise en place d’une 
nouvelle canalisation, 
sans pour autant 
retirer l’ancienne 
qui dénombrait 
de nombreuses et 
importantes fuites. 
Nous allons attendre 
le printemps 2022, 

que tout soit bien stabilisé, pour rénover sur 
toute la longueur de ces travaux, ce qui fera 
que le centre du village sera intégralement 
restauré en « sous-sol » et en surface.

Travaux Communautaires
Après un autre changement de canalisation 
d’eau, à hauteur du hameau d’Ornaison, sur la 
partie haute de la « Montée des Pins », la COR 
a fait exécuter le renouvellement du tapis, avec 
l’application d’un enrobé résistant compte 
tenu du passage incessant d’engins agricoles, 
faisant ainsi un autre chemin remis à neuf en 
intégralité.

Le « Chemin des Tardières » a également fait 
l’objet d’une rénovation importante avec un 
revêtement en enrobé et la mise en place 
de dispositifs de récupération des eaux 
pluviales, qui n’apporte pourtant pas une 
entière satisfaction en cas de fortes pluies. Un 
complément de grilles est à l’étude avec la COR.

Travaux Communaux
Avec la vente de la dernière parcelle du lotissement des « Quatre Vents », la commune a procédé au 
remplacement global de la chaussée donnant accès à la partie haute du lotissement, toujours en 
enrobé, idem pour tous les trottoirs après certaines réparations qui s’imposaient. Bon nombre de 
riverains ont profité de ces travaux, pour faire le « joint » entre le trottoir et le seuil de leur portail.

Au « Monnet », un rabotage d’une partie de la chaussée en direction de « L’Impasse des Vignes »  
a été effectué et son remplacement par un nouvel enrobé, pour que les eaux pluviales ruissellent 
enfin dans le caniveau prévu à cet effet, puisqu’il se trouvait jusqu’alors, plus haut que la chaussée qui 
s’était affaissée avec le temps.

Un autre chantier a eu lieu sur le « Chemin du Bois Bissuel », 
en contrebas d’Orval, où a été pratiqué le changement du tuyau existant qui traversait ce chemin, 
pour un beaucoup plus volumineux, et d’autre part, la pose de grilles et tuyaux pour récupérer 
les eaux de ruissellement d'une source.Ces travaux devraient mettre un terme à l’inondation et 
l’ensablement systématique de ce 
passage lors de fortes pluies.

Un dernier chantier a été exécuté sur le 
« Chemin du Gravillon », où une remise 
en forme de ce chemin s’imposait, par 
plusieurs couches de « tout venant » et 
avec la création de plusieurs recoupes 
afin de faciliter l’évacuation des eaux 
pluviales, sachant que ce chemin ne 
sera pas goudronné.
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L’argent, comme on a l’habitude de le dire…. 
C’est le nerf de la guerre. Fort heureusement 
ce n’est pas une obsession, mais pour mener  
à bien nos projets il est indispensable ; vous 
nous avez donné un mandat pour gérer les 
finances communales et par ricochet gérer une 
partie de vos intérêts.

L’objectif est, avec des recettes contraintes, 
 de dégager des marges de manœuvres pour 
financer des projets futurs.

L’un des seuls leviers pour augmenter notre 
résultat reste l’impôt. Un levier qu’il convient 
de mobiliser sans excès, même si notre niveau 
actuel (pour la part communale) reste l’un des 
plus faibles du département.

Afin de respecter une certaine logique et 
que chacun puisse suivre les évolutions dans le 
temps, nous allons grosso modo vous fournir les 
mêmes éléments sur la durée du mandat. En 
clair, le compte administratif retrace l’ensemble 
des dépenses et des recettes réalisées pour 
l’année. Les comptes sont partagés en deux 

sections : la section de fonctionnement pour 
faire vivre la commune au quotidien et la section 
d’investissement « pour financer l’avenir ». Le 
préalable pour pouvoir continuer de financer de 
nouveaux investissements est que la section de 
fonctionnement doit avoir un résultat positif.

Cette première page vous retrace (certes avec 
un décalage) les chiffres de l’année 2020 :

 | Globalement pour les 2 budgets

 | Et un focus sur des postes importants
La page suivante vous présente d’autres 

éléments

 | Le budget 2021

 | Un tableau comparatif de nos finances 
avec les communes de la même strate de 
population, afin d’avoir des éléments de 
comparaisons.

 | Et enfin un focus sur les chiffres de 
la fiscalité de notre commune et des 
communes de la même strate.

LES RÉSULTATS 2020

QUELQUES REPÈRES SUR LES CHIFFRES 2020

POSTE DÉPENSES RECETTES RÉSULTAT / SOLDE

FONCTIONNEMENT 341 476,63 384 487,11 43 010,48

REPORT RÉSULTAT N-1 41 095,03 41 095,03

TOTAL FONCTIONNEMENT 341 476,63 425 582,14 84 105,51

INVESTISSEMENT 238 958,62

REPORT RÉSULTAT N-1 47 189,39

TOTAL INVESTISSEMENT

Le résultat de fonctionnement de 84 105,51 € est affecté de la façon suivante :
 43 341,03 € est reporté en fonctionnement.

 40 764,84 € est affecté à la section d’investissement.

POSTE MONTANT % DE LA SECTION EVOLUTION/N-1

Charges à caractère général 144 384,64 € 42,28% -8,06%

Charges de personnel 142 023,38 € 41,59% -1,45%

Indemnité élus 28 053,91 € 8,22% +7,81%

Intérêts emprunt 1 883,36 € 0,55% +364%

Subvention associations (dont centre aéré) 22 816,49 € 6,68% +4,53%

Dotations (toutes les dotations) 161 893,47 € 42,11% +116%

Impots et taxes -dt 97186€ en contributions directes (+3,01%) 170 432,92 € 44,33% +3,3%

Produits (locations….) 8 370,30 € 2,18% -46,38%

Redevance service périscolaire 11 760,00 € 3,06% -30,48%

Coupe de bois 21 155,00 € 5,50% +208%
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En milliers 
d'Euros

Euros par 
habitant

Moyenne de 
la strate Opérations de fonctionnement Ratios de 

structure
Moyenne de 

la strate

382 580 789 TOTAL DES PRODUITS DE 
FONCTIONNEMENT = A en % des produits CAF

382 580 769 Produits de fonctionnement CAF

97 148 322 dont : Impôts Locaux 25,49 41,87

47 71 54 Autres impôts et taxes 12,25 6,96

74 113 148 Dotation globale de fonctionnement 19,48 19,29

4 6 2 FCTVA 0 0,29

37 55 51 Produits des services et du domaine 0 6,61

339 514 634 TOTAL DES CHARGES DE 
FONCTIONNEMENT = B en % des charges CAF

339 514 604 CHARGES DE FONCTIONNEMENT CAF

140 212 275 dont : Charges de personnel 41,22 45,63

142 215 188 Achats et charges externes 41,81 31,19

2 3 15 Charges financières 0,56 2,55

0 0 43 Contingents 0 7,15

23 36 23 Subventions versées 6,92 3,87

43 65 155 RESULTAT COMPTABLE = A - B = R

 AUTOFINANCEMENT en % des produits CAF 

40 61 179 Excédent brut de fonctionnement 10,58 23,22

43 65 165 Capacité d'autofinancement = CAF 11,26 21,51

29 44 92 CAF nette du remboursement en capital 
des emprunts

7,53 11,96

   ENDETTEMENT en % des produits CAF

219 332 600 Encours total de la dette au 31 décembre N 57,34 77,97

16 24 88 Annuité de la dette 4,22 11,48

Bases nettes imposées au profit de la commune Les taux et les produits de la fiscalité directe locale

En 
milliers 
d'Euros

Euros 
par 

habitant

Moyenne 
de la 
strate

Taxe
Produits des impôts locaux

Taux 
voté

Taux 
moyen 

de la 
strate

En milliers 
d'Euros

Euros par 
habitant

Moyenne 
de la strate

799 1212 1181
Taxe d'habitation (y 

compris THLV sauf pour 
les réductions de base)

39 59 147 4,91% 12,41%

519 787 1010 Taxe foncière sur les 
propriétés bâties 35 54 156 6,82% 15,44%

66 99 65 Taxe foncière sur les 
propriétés non bâties 22 34 29 34,34% 43,64%

BUDGET 2021

La parution annuelle du bulletin 
entraîne un décalage dans 
l’information que nous pouvons 
vous faire….
Mais il n’y a pas d’autres solutions 
le budget étant voté au cours du 
1er trimestre de l’année.

POSTE DÉPENSES RECETTES

FONCTIONNEMENT 427 814.00 384 472,97

REPORT RÉSULTAT N-1 43 341,03

TOTAL FONCTIONNEMENT 427 814.00 427 814.00

INVESTISSEMENT 345 684,10 65 961,00

REPORT RÉSULTAT N-1 40 764,48

Report solde antérieur 238 958,62

TOTAL INVESTISSEMENT 345 684,10 345 684,10 

ANALYSE DES ÉQUILIBRES FINANCIERS FONDAMENTAUX 2020

LES TAUX ET LES PRODUITS DE LA FISCALITÉ DIRECTE LOCALE
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Conseil Municipal des Jeunes (CMJ)
Le 12 Mars 2021 a eu lieu l’élection du conseil municipal des jeunes. Les candidatures ont été 

nombreuses cette année. Le vote s’est déroulé à la mairie en respectant le protocole sanitaire.
Huit jeunes candidats ont été élu, puis à leur tour ils ont élu leur maire et leurs adjoints :

Lexane Bourdin (Maire)
Candice Folgoas (Adjointe)
Kaël Puthinier (Adjoint)
Lola Bertrand
Cyprien Guyot
Adelle Vartore
Rose-Maëlle Gozard
Noé Veillard

8

Opération  
« Nettoyons La Nature ».
Leur première action fut d’organiser l’opération 
« Nettoyons La Nature ». Ils ont créé eux-mêmes 
leurs affiches (exposées à la mairie, à l’école,  
à la bibliothèque …) afin d’avoir un maximum de 
participants !
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Nous nous sommes donc tous retrouvés le 
Samedi 16 Octobre 2021 à 10h sur l’aire de loisirs 
de Ronno, où nous avons formé 3 équipes 
pour quadriller une bonne partie du village. 
Malheureusement nos sacs poubelles furent 
encore bien remplis cette année ! (Mégots, 
paquets de cigarettes, bouteilles de bière, 
masques…).

La matinée s’est terminée par un pique-nique 
collectif et convivial !

Merci aux participants et au CMJ.
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Commémoration
En raison de la crise sanitaire, c’est en tout petit 

comité que s’est déroulé la commémoration du  
8 mai 1945.

Philippe Lorchel, accompagné de ses 3 adjoints, 
a déposé une gerbe devant le monument aux 
morts. Après la lecture d’un texte en mémoire des 
morts pour la patrie natifs de la commune, une 
minute de silence a été respectée.

Le 11 novembre 2021, la commémoration de la 
fin de la grande guerre s’est déroulée sous un beau soleil d’hiver.

Les enfants du CMJ mais aussi, d’autres jeunes de l’école  et de nombreux habitants se sont joints 
à cette commémoration. 

Les noms des morts pour la 
patrie lors de la guerre de 1914/1918, 
ont été égrainés par les enfants, 
puis, après un discours leur rendant 
hommage, une plaque a été 
déposée au pied du monument 
aux morts en mémoire de toutes 
les victimes militaires ou civiles de 
conflits.
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La sieste
Le samedi 18 septembre, la municipalité a proposé un 

spectacle en extérieur autour d’une sieste culturelle.
Une trentaine de personnes, armées de parasols, matelas, transats 

et autres accessoires invitant au repos, se sont réunies sur l’aire de jeu, dans un décor magnifique 
ouvert sur notre belle campagne.

3 comédiens, du TéATr’Eprouvète, une compagnie de la Nièvre, ont enchanté les spectateurs de 
leurs chants et lecture de textes divers sur le thème du temps.

Un moment tranquille et délicieux.
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Un grand merci
aux participants de Ronno, tous ont été primés 

et vont recevoir un bon d'achat  pour encore 
plus sublimer leurs jardins et potagers en 2022 :

M. et Mme Pierrefeu Thérèse et J-Louis,  
Mme Lachal Martine,  

M. et Mme Boyer Marcelle et André,  
M. Briffaux J-Paul,  

Mme Fillon Christine,  
Mme Fédollière Angèle,  

Mme Pierrat Annie,  
M. et Mme Sauvageon Germaine et Paul,  

M. et Mme Lachal Roger et Sylvie.

La remise des prix du concours des maisons fleuries 2020, prévue initialement à St-Jean-La-
Bussière début 2021 n’a pas pu avoir lieu pour cause de covid ! Les jurys de chaque commune 
se sont donc rendus chez les participants afin de leur remettre leurs récompenses (bons 
d’achat pour des fleurs).

Pour cette année 2021, comme vous avez pu l’entendre ou le voir par le biais de nos affiches, nous 
avons lancé en plus du concours maisons fleuries habituel, la 1ère édition du concours des jardins 
potagers !

Les jurys de Ronno (Julie Casiez-Piolot et Isabelle Lecuyer), St-Jean-La-Bussière (Sylvie Gardette 
et Marcelle Combe) et St-Victor-sur-Rhins (Jacqueline Chartier, André Scano et Christian Lafond) se 
sont donc retrouvés le 14 juillet 2021, sous la pluie, afin de noter ces 2 catégories. Malgré un manque 
évident de soleil cet été, ils ont pu admirer de très belles fleurs et une grande diversité de légumes 
avec parfois des tailles surprenantes, la pluie a du bon quand même ! 
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Diplôme famille 
Le samedi 12 juin 2021, a été remis à madame 
Séverine VEILLARD, le diplôme de la famille. 

En raison de la crise sanitaire, la cérémonie 
s’est déroulée en petit comité :  Entourée de 
son mari, et ses enfants, Matéo, Léa, Maé et 
Noé, madame Veillard s’est vue remettre par 
la municipalité le diplôme récompensant les 
familles de 4 enfants et plus.

Paroisse 
Le père Skoff nous a quitté pour une autre mission, il est remplacé par le père Tancrède Leroux  
et le père Olivier Velut.

Nous avons une pensée pour Lucienne Bochard qui était très dévouée pour la paroisse depuis de 
nombreuses années. Merci aussi à Jean Louis Pierrefeu qui ouvre l'église et qui s'occupe du chauffage. 
Pour tout renseignement et don de messe, adressez vous à Joëlle Pontet ou Germaine Sauvageon.

Nous fleurissons l'église le vendredi matin avant la messe du dimanche avec Josette Tournus.

Merci à ceux qui donnent des fleurs. Vous pouvez aussi vous joindre à l'équipe ainsi qu'aux équipes 
liturgiques.
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 Janvier-Février 

Fabien 
BOCHARD 
(MEAUX LA 
MONTAGNE) 
nous a 
proposé de 
découvrir 
son activité 

professionnelle et son univers des créations 
variées en bois : des sculptures, des 
couteaux, des tableaux….

 Mars-Avril-Mai 

les élèves de l’Ecole 
nous ont confié 
leurs professions 
de foi à l’occasion 
de l’élection du 
Conseil Municipal 
des Jeunes.

 Horaires  
Mardi : 16h30-18h30 
Mercredi : 15h00 - 17h00 
Samedi : 10h00 - 12h00.

 Juin-Juillet-Août 

la classe 
des grands 
nous a 
prêté le 
travail 
effectué à 
l’occasion 
du Vendée 

Globe. Ils ont participé comme d’autres 
écoles à de nombreuses activités liées à 
cette course mythique.

 Septembre-Octobre 

Louis 
MATHEVET 
(MACHEZAL) 
a exposé ses 
peintures 
réalistes. Cet 
autodidacte 
sait saisir 
l’instant et 
dit que « Peindre apprend la patience »

Au moment de la rédaction de cet article nous avons en projet, pour novembre  
décembre l’exposition de peintures sur porcelaine de Chantal Casal (Amplepuis).

Afin de respecter les mesures de sécurité 
liées à la crise sanitaire, nous vous 

informons que comme dans tout lieu public la bibliothèque 
respecte les règles en vigueur. La bibliothèque dispose de gel 
hydroalcoolique afin d’éviter une contamination des livres 
grâce à un nettoyage des mains.

04 74 89 46 6723 route du lavoir 
(face à la Mairie)

Responsable : Fabienne LORCHEL  06 89 13 42 63

biblio.ronno@laposte.net

La Cotisation est de 5 € par famille et par an 
la Durée du Prêt est de 1 mois (et +)  
pour 5 ouvrages par personne.
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Gilles BONIN, à titre bénévole, apporte une aide  
à l’utilisation des outils numériques (PC, tablettes, 
téléphonie mobile) grâce à sa maîtrise des logiciels de 
bureautique et des applications mobiles. N’hésitez pas  
à vous renseigner soit par téléphone ou encore en passant 
dans nos locaux.

Grâce à la subvention 
de la Municipalité, 
nous sommes allés 
acheter de nouveaux 
documents.

Depuis plusieurs années, la Médiathèque Départementale de Prêt porte le 
dispositif «Bébé Lecteur» en lien avec les services Protection Maternelle et 
Infantile (PMI). Il a permis d’offrir un album «J’aimerais tant…» ainsi qu’une 
adhésion gratuite aux enfants nés ou adoptés en 2018 et 2019.

L’année 2021 marque un tournant : le Département du RHÔNE obtient 
du Ministère de la Culture, le label «Premières Pages». Cette opération 
nationale invite les familles à créer un rapport précoce au livre et à la lecture 
pour favoriser l'accès aux arts et à la culture. Cette année, les enfants nés ou 
adoptés en 2020 se verront offrir par le Département l’album «Regarde, ça 
bouge!» de Lucie ALBON, auteure-illustratrice jeunesse régionale, coédité 
avec les éditions du POUTAN (VILLEFRANCHE-SUR-SAONE). Faites en 
bénéficier votre enfant sans aucun engagement.

Vous avez sans doute pu apercevoir les divers thèmes 
présentés dans les deux vitrines de la bibliothèque. 
Marie Christine et Evelyne sont toujours à la recherche 
de nouvelles idées pour donner vie à nos locaux.

Formation aux outils numériques

Achats

Bébé lecteur

Vitrines

Album offert 
cette année

Le partenariat avec l’école se poursuit : les enseignants et leurs 
classes viennent pour des échanges de livres tous les 15 jours.
De même, le premier mardi du mois, Dominique TOURNUS rejoint 
la bibliothèque en fin de journée pour un temps périscolaire où 

elle et un bénévole, souvent Alain FARGEOT, animent diverses activités selon les souhaits des 
enfants : lecture d’histoires, découverte d’expositions, dessins, jeux…

École de la Fontaine et Garderie

A l’ occasion de rencontres conviviales, les mercredis 6 janvier, 7 avril, 
7 juillet et 10 octobre, une dizaine de personnes (lecteurs ou non) s'est 
retrouvée pour échanger sur des lectures, découvrir des «coups de 
foudre littéraires », présenter des auteurs d’autres cultures et échanger 
divers points de vue.

Café lecture
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Afin de vous offrir toujours de nouveaux livres et de répondre à vos demandes, des échanges 
réguliers sont assurés entre la Médiathèque Départementale de Prêt et la bibliothèque municipale 
de RONNO par le biais de navettes ou encore à l’occasion de rendez-vous sur le site de LIMAS.
Vous pouvez aussi accéder à des ouvrages téléchargeables ou encore à d’autres ressources 
numériques sur le site de la MDP. L’ouverture d’un compte lecteur passe par votre bibliothèque. 
Renseignez-vous.

L’équipe des bénévoles de la 
bibliothèque a eu le plaisir de 
pouvoir se retrouver enfin autour 
d’une bonne table. Cette année, 
nous nous sommes rendus en 
terrasse à l’Auberge de la Vallée  
à SAINT-JEAN LA BUSSIERE sur la 
route de SAINT-VICTOR-SUR-RHINS.

Rappel : Venez-vous faire votre idée en franchissant les portes 
de la bibliothèque et découvrez les ressources de celle-ci. Nous 
vous rappelons que l’entrée est libre et gratuite, que l’adhésion 
n’est demandée que si vous voulez emprunter des livres. Un 
ordinateur, ainsi qu’une imprimante et un scanner, sont à 
votre disposition en libre-service.

Toute l’équipe a une pensée pour Lucienne 
BOCHARD qui fréquentait la bibliothèque et pour 
sa famille avec laquelle nous avons eu le plaisir 
de travailler à l’occasion de deux expositions: «les 
Grillons et Cigales» avec Nathalie (septembre-
octobre 2018) et le travail du bois avec Fabien 
(janvier-février 2021). A noter que Lucienne avait 
activement participé à la mise en forme de 
l’exposition sur «le groupe théâtral de RONNO, une 
longue histoire» (janvier-février 2010).

Nous assurons également, si votre situation ne vous permet 
pas de venir jusqu’à nos locaux, la livraison à domicile.

Échange de livres

Repas d'équipe

Portage de livres à domicile



« Vendée-Globe »
« Tour du monde à la voile en solitaire »

LE « P’TIT RONNI » PARTICIPE CETTE ANNÉE AU

Un tour du monde
de plus de 40 000 km !
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Départ : dimanche 8 novembre à 13h02 !!!

Cette année « Le p’tit Ronni » participe 
virtuellement à ce tour du monde ! Les élèves 
de CE1 – CM1 et CM2 dans la classe de Sylvain 
Grollier vont choisir leurs caps en fonction 
des vents et de la météo pour tenter de faire 
leur premier tour du monde !!! 

Ils essaieront de réinvestir tout ce qu’ils ont 
appris lors de leurs cycles voiles sur le Lac des 
sapins !  

É
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 40 075 
kilomètres 
soit 21 638 milles : telle est la circonférence 
de la Terre et la distance autour du monde 
de référence.

 74 jours et 3 
heures 
Une révolution effectuée en 74 jours et 3 
heures lors de la dernière édition du Vendée 
Globe

Les rendez-vous 
du parcours 
Les solitaires doivent composer avec le 
vent, les vagues, la houle, les glaces. La 
trajectoire des bateaux n'est donc qu'une 
succession de lignes brisées, de zigzags, 
de détours et de changements de caps ! 
Et sur leur chemin, ils passeront par des 
points de passage clés, rencontreront des 
phénomènes météorologiques et croiseront 
une faune et flore incroyable.

Ce périple planétaire est avant tout un voyage 
climatique pour descendre l'Atlantique, traverser 
l'océan Indien et le Pacifique, puis remonter de 
nouveau l'Atlantique... Au programme : un départ 
des Sables d'Olonne au milieu de l'automne, 
un trajet au cœur des mers du Sud en plein été 
austral et un retour hivernal en Vendée



Airbnb 
Fabien De Marchi 

265 chemin de la Roche

Airbnb 
Fabien Moret 

 capacité : 5 personnes / 2 chambres

 Fabien 06 17 91 79 57 ou  
     Carine 06 79 66 95 45

Les quatre saisons 
Chambres d'hôtes 

 Capacité : 12 personnes / 4 chambres 
232 chemin des barges Pierrefitte  
 06 28 03 52 40 
 les4saisonsbarras@wanadoo.fr

Où dormir à Ronno ?

Cèdre bleu 
Gîte

 capacité : 5 personnes / 
maison indépendante 

75 Impasse du cèdre bleu 
 David Fillon 06 46 48 15 71

dir. Amplepuis

St-Jean
la Buissière
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dir.Valsonne,

Villefranche-sur-Saône

Lyon

dir. 

Saint-Appolinaire

Mairie Eglise

Cublize

dir. 

Saint-Just 
-d’Avray

Gîte des 
Hirondelles 
Appartement 

 Capacité : 6 personnes / 2 chambres 
148 chemin du Giroudon   
 Christine Matray 06 30 99 36 18  

Aux 3 Sapins 
Maison d'hôtes Bien-être & Nature 

 capacité : 15 personnes / 5 chambres 
lieu-dit "Les places", 915 chemin de la Graviche 
 04 74 89 16 19 
 contact@aux3sapins.com

http://aux3sapins.com
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A partir du 1er février 2022, les consignes de tri évoluent ! 
Place à la simplicité du geste, désormais tous les emballages 

vont dans le bac jaune. Que ce soient les emballages en 
plastique, en cartonnette ou en métal, y compris les petits 

emballages métalliques (capsules, plaquettes de 
médicaments vides, couvercles, capsules de café, papier 

aluminium, etc.), il n’y a pas d’exception, si  
c’est un emballage (hors verre), je jette dans le bac jaune. 

 En revanche, les objets en plastique vont dans la poubelle 
grise… ou à la déchetterie selon leur taille ! De même, les 

cartons marrons gênent les centres de tri si jetés dans le bac 
jaune, il faut donc les emmener à la déchèterie. 

Finies les confusions, cette simplification des consignes va permettre une réduction des ordures 
ménagères. Chacun de nous a un rôle à jouer, cela permet de préserver les ressources naturelles, 
faire des économies d’énergie, éviter des émissions de CO2… Que du positif !   

Petit rappel : on n’imbrique pas les emballages lorsqu’on les trie, on les vide et on les jette en 
vrac !  

Lancement des extensions de consignes de tri  

En attendant le 1er février 2022, les consignes de tri restent inchangées :  

Flacons et bouteilles en 
plastique, cartonnette, 
emballages en métal 

Pots, bocaux et 
bouteilles en verre 

Ordures ménagères 

Attention, veillez à bien retirer vos piles des D3E* avant de les jeter ! 

*Déchets d’équipements électriques et électroniques  

Le 11 septembre 2021, un incendie a touché un bâtiment 
du quai de transfert de Quincieux. La source provient en 
partie d’une pile qui n’aurait pas dû se trouver dans les 
encombrants.  

C’est pour éviter ce genre d’incidents qu’il est plus que 
nécessaire d’être prudents lorsque l’on jette nos déchets 
électroniques et de bien enlever les piles.  

Pensez aux bornes adaptées 

BAC JAUNE BAC VERT BAC GRIS 

Papier (journaux, 
magazines, 

enveloppes, etc.) 

BAC BLEU 
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Cette année, plusieurs 
dégradations et autres incivilités 
sont à déplorer dans notre 
commune : 
En décembre 2020 tout d’abord, en 
plein confinement, des individus 
sont non seulement passés outre le 
couvre-feu, mais ont en plus laissé 
des traces de leur délit au Calvaire.

En octobre dernier, la 
porte de l’ancien local 
de voirie (à côté de la 
garderie) a été retrouvée 
vandalisée. Des individus 
ont tenté de s’introduire 
dans ce garage qui 
ne contient pourtant 
aucun matériel de valeur 
marchande.

Informations 
particulières aux 

collectionneurs et 
autres joueurs : A 

Ronno, les 2 panneaux 
dérobés sont assez 

récents, leurs valeurs 
restent donc peu 

élevées pour vous, 
mais coûtent à la 

commune la somme 
de 400€ ;)

Très récemment, c’est 
le panneau d’affichage 
devant l’école qui a été 
retrouvé abîmé, un jet 
de caillou ou un coup 
de poing a fendu la 
porte en plexiglas et 
dégradé le contour en 
bois.

Dégradations 
Toutes ces dégradations ou actes de vandalisme traduisent un irrespect total des lieux, des habitants, de 
la commune, du personnel communal. Pour rappel, ces infractions sont punies par la loi et le coupable 
s’expose à une amende qui peut s’élever jusqu’à 2500€.

Dégradation inédite lors de la 
dernière fête des classes en 
Août dernier, chacun jugera et 
reconnaîtra…

Les déchets sauvages ici, il s’agit de 
plaques de fibro déposées dans le 

champ d’un particulier, et autres 
dépôts d’ordures à côté des bacs ou 
déchets en forêt, au col du Pilon ou 

ailleurs. 
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Le Club le Temps de Vivre
Comme pour tout le monde, les activités du club sont restées au grand calme en ce début 

d’année ! C’est seulement ….

Le 27 Juillet : journée  au Calvaire
C’est un repas à midi qui a été proposé afin de prolonger cette nouvelle rencontre.   

Quarante- cinq personnes  étaient présentes, toutes contentes de ces retrouvailles.   L’après-midi : 
jeux de cartes, pétanque et marche au choix de chacun ont bien finalisé cette journée ensoleillée.

Le 6 Septembre : maintien de la marche du Centre Social
Rendez-vous au calvaire sous un beau soleil pour 51 personnes. Départ 

de la petite marche avec 32 marcheurs et ce sont 14 marcheurs qui 
sillonnent « Les Molières et le Bois Rond » pour la grande marche, 
quelques personnes étaient restées pour les accueillir au retour.

Reprise du Club le 7 Septembre
Chaque mardi reprise de toutes les activités (belote, jeux, 

anniversaires). Le mercredi avec Monique GATTY, reprise 
du cours de Yoga dans la bonne humeur. Pour info, toute 
personne peut se joindre à ce groupe sans être adhérent au 
club (de 10h30 à 11h30). 

Le 9 Septembre : Le Bois d’Oingt
Avec une année de retard, un petit groupe a voulu honorer 

nos 90 Ans, et s’est rendu au Bois d’Oingt auprès de M. Jo Coing 
(fidèle au club depuis des années) accompagné de ses deux 
conscrites, Mme Elise Coing (sa belle-sœur) et Mme Angèle Fédollière. 
Nous leur souhaitons à tout trois de garder la santé. 

Un grand merci à Jo et Suzanne pour leur accueil chaleureux.  

Pour Mémoire
Les années 2020- 2021 ont été douloureuses pour les membres du club.

Le départ brutal de Marthe Pivot, Maurice Barras, Raymond Forest et Lucienne Bochard laisse un 
grand vide. Gardons leur souvenir.

Le 28 Novembre
A eu lieu le Repas d’Automne à l’Auberge de la Vallée – St Jean-la-Bussière.

A cette occasion, nous avons fêté les 30 Ans du Club !!!

Sans oublier avec un brin de retard les conscrits / conscrites de 2020/2021.

      Dans l’attente de partager à nouveau… d’agréables moments !!!
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Le premier semestre de l’année 2021 s’est 
déroulé comme l’année 2020.

En revanche, malgré les contraintes 
sanitaires, nous avons pu organiser certaines 
manifestations :

Le 17 septembre, 
un concours de pétanque a eu lieu, il y a eu 22 

doublettes.

Nous proposons toujours la location de 
vaisselle, auprès de Nadège Fillon (06 17 38 74 83).

Nous avons participé au déroulement de la 
route du Beaujolais.

Nous sommes une équipe dynamique et 
investie et c’est avec plaisir que nous vous 
accueillerons afin de partager un peu de votre 
temps.

 En espérant que l’année 2022 se poursuive 
ainsi.

Comité des fêtes

Le 21 novembre,
la 40e marche du saucisson s’est déroulée dans les conditions habituelles. Sous une journée fraîche 
mais non pluvieuse, un temps idéal pour une période de novembre, nous avons accueillis 981 
marcheurs et 138 vététistes.
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Gagnants du concours de 
pétanque du 17 septembre
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Grillons et Cigales
2021 a été marquée par le 90e anniversaire de 

l’association GRILLONS et CIGALES. Nous avons 
voulu fêter dignement cet événement malgré le 
contexte sanitaire. 

Le point d’orgue a été la fête des 24 et 25 juillet. 
En partenariat avec le comité de kermesse 

nous avons organisé 2 journées sur le site du 
Pilon :

Un marché artisanal 
s’est déroulé sur les 2 
jours, professionnels 
ou amateurs de la 
région ont présenté 
leurs produits.

La buvette était 
tenue par les 
membres du comité 
de kermesse et 
des bénévoles de 
l’association.  

Un repas chaud 
préparé sur place 
par Emmanuel 
Sauvageon était 
proposé au public 
venu en nombre.  

Mme la député 
et les maires 
des communes 
voisines nous ont 

accompagnés une grande partie du samedi.  
Le dimanche, château gonflable tour de trike 

et jeux traditionnels ont été proposés.
Cette nouvelle formule de kermesse fut une 

réussite.

Le second 
évènement 

qui aura 
marqué 

notre 
année 
faisait 

référence 
à notre 

fondateur 
le Père 

Côte. En 
effet le 8 

août nous 
avons reçu 

une équipe de France 2 pour retransmettre la 
messe télévisée en direct du Pilon . 

La vie des centres du Pilon et de Valsonne a été 
très active cette année. Un peu plus de 10 séjours 
ont été organisés de janvier à décembre avec des 
jeunes et des adultes de toute la France ainsi que 
pour des résidents de l’ADAS (établissements 
créés par le Père Côte et situés à L’Arbresle et 
Haute Rivoire).

Nous avons également proposé un séjour à la 
Neylière en août. 

Malgré les contraintes imposées par la crise 
sanitaire l’année 2021 restera une belle année. Je 
remercie  les élus,  tous les bénévoles , la direction 
de l’association et les membres du Conseil 
d‘administration qui ont répondu présents pour 
ces différentes manifestations et je vous donne 
rendez-vous en 2022 pour la première brocante 
du Pilon au printemps et la kermesse en juillet. 

Bonne année
Jean-Marc ANTHERIEU, Président

Date à retenir :
15 mai 2022 : brocante



Boules

Cette saison 2020/2021 fut une saison insolite, 
pour les raisons que nous connaissons.

Privés de concours, frustrés de ne pas pouvoir 
organiser le fanion (Rassemblement des sociétés 
de Boules du Secteur), de ne pas partager ces 
moments de plaisirs. 

Dans ce moment troublé de crise sanitaire, je 
tiens à saluer l’engagement de celles et ceux, qui 
ont œuvré avec responsabilité et sans relâche 
pour préserver la Boule de Ronno. Notamment 
en continuant à se retrouver sur les jeux et en 
organisant des concours sociétaires pendant la 
saison estivale.

Nous comptons pour cette nouvelle saison, 
une soixantaine de sociétaires, dont 16 licenciés.

Nous tenons à remercier la Municipalité, pour 
l’extension du boulodrome, avec la réalisation de 
2 jeux supplémentaires.

Rendez-vous les mardis et vendredis après-
midi au boulodrome d’Amplepuis pour de 
sympathiques parties.

Que cette nouvelle Année 2022,  
vous apporte Amour, Bonheur et Santé !!!

Pour toute demande d’adhésion ou 
renseignements vous pouvez me contacter :

Cédric VIGNON 
Tél. 06.18.44.47.96
e-mail: c.vignon@hotmail.fr
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Dates à retenir :

 X Samedi 19 février 2022 : Challenge 
Jean FEDOLLIERE, concours  
4e division (16 quadrettes/poules), 
au boulodrome Amplepuis

 X Dimanche 08 mai 2022 : Fanion, 
au boulodrome de Ronno.

 X Jeudi 07 juillet 2022 : Challenge 
Pierre PONTET, 3e et 4e vétérans, 
au boulodrome de Ronno.



Intergônes

AquabysVTT Grimaces grands

Ballons-craie
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Le centre de loisirs « Inter-
Gônes », géré par l’association 
AERES, propose des activités 
les mercredis et pendant les 
vacances scolaires aux enfants de 
3 à 12 ans. Il accueille les enfants 
des communes partenaires : 
Cublize, Saint-Vincent-de-Reins, 
Ronno, Saint-Just-d’Avray et des 
communes environnantes sur 2 
sites. 

Le premier est situé à Cublize pour 
les enfants de 6 à 12 ans et pour les 
jeunes de 11 à 15 ans. Le deuxième 
se trouve sur la commune de Saint 
Vincent-de-Reins et accueille les 
enfants de 3 à 5 ans. 

L’accueil de loisirs en 2021 est bien reparti suite 
à la crise sanitaire liée à la COVID 19. Pendant les 
vacances d’hiver, nous avons pu faire le carnaval 
ainsi que des grands jeux comme Ford Boyard 
avec les enfants qui ont beaucoup apprécié ces 
moments-là. Lors des vacances de Pâques, nous 
avons été de nouveau confrontés aux obligations 
des protocoles sanitaires strictes et n’avons pu 
accueillir que les enfants des familles prioritaires. 

En juillet, nous avons remis en place les stages 
sportifs (boxe, escrime, tir à l’arc, VTT…) en profitant 
du lac même si le temps ne nous a pas permis de 
réaliser toutes les activités prévues. Cette année, 
nous n’avons pas pu remettre en place les colos 
mais ce projet pourra être repris en 2022. Cet été 
une équipe de 11 animateurs ont été présents sur 
Cublize et Saint-Vincent-de-Reins.

En juillet, un nouveau centre « Les Gônes du Soanan » a ouvert sur la commune de Valsonne 
suite à la demande des élus des communes de Valsonne, Saint-Clément-sous-Valsonne, Dième 
et Saint-Appolinaire. La gestion est faite par A-E-R-E-S. Il accueille 40 enfants par jour. Noémie 
TRAMBOUZE devient la directrice de ce centre où il y a 5 animateurs. Laury COUBLE prend le poste 
de directrice adjointe du centre « Inter-Gônes » et Anne-Sophie BEROUD reste toujours directrice 
pour les sites de Cublize et Saint Vincent de Reins et gestionnaire des services gérés par A-E-R-E-S. 



Tir à l'arc
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Nous avons également changé 
de prestataire pour les repas. C’est 
maintenant, Chessy Restauration 
qui livre chaque jour d’ouverture 
du centre de loisirs sur les 3 sites. Le 
véhicule 9 places que nous avons 
achetée en 2020 nous est utile 
pour récupérer les enfants sur les 
communes de Ronno, de Saint-Just-
d’Avray et pour emmener les enfants 
de Cublize à Saint-Vincent-de-Reins. 
Nous l’utilisons pour aller au lac et 
pour certaines sorties extérieures.

Nous finançons également le 
BAFA de certains jeunes qui viennent 
ensuite travailler dans les centres 
« Inter-Gônes » et « Les Gônes du 

Soanan». Nous essayons de participer activement à la vie de nos communes en élaborant des projets 
avec des intervenants locaux. Nous remercions les élus qui nous font confiance dans la gestion de 
l’accueil des enfants et les familles qui nous permettent d’offrir un meilleur service en nous faisant 
part de leurs besoins.

Nous essayons d’être à l’écoute des familles. Nous recherchons activement des bénévoles qui 
souhaitent s’investir dans notre association pour nous aider dans la gestion et l’organisation d’AERES. 
Vous êtes les bienvenu(es).

Marie-Christine Coquard présidente A-E-R-E-S



Théâtre

Après un an et demi de pause obligatoire, 
le Groupe Théâtral s’est retrouvé pour une 
journée culturelle, conviviale et festive à Cluny 
en partageant un bon repas à l’Heritage sur la 
commune de Berzé la ville.

 
Pour la saison 2021/ 2022 nous reprenons les 

répétitions et nous vous retrouverons aux dates 
suivantes pour nos représentations :

Les Samedis 5 février, 12 février et 26 février 
2022 à 20h30

Les Dimanches 6 février, 13 février et 27 février 
2022 à 14h30

 
Le repas des anciens aura lieu sur juin 2022 

(date à définir)
 
A bientôt pour de nouvelles aventures!!
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Apeep Ronno
Pour rappel, l’APEEP est l’association des parents d’élèves de l’école de Ronno qui 

œuvre en collaboration avec les enseignants pour accompagner financièrement les 
projets de l’école et permettre ainsi aux enfants de partager des moments agréables 
avec leurs camarades. Habituellement, l’association organise également des 
journées conviviales entre les familles (fête de Noël, After school party, fête de l’école), 
malheureusement sur 2021, rien de ceci n’a pu avoir lieu…..mais tous les membres de 
l’APEEP espèrent bien se rattraper sur 2022 !

Et c’est ainsi que l’APEEP a pu financer : 

 | les cadeaux que le Père Noël a fait la surprise 
d’apporter personnellement dans chaque 
classe à la veille des vacances en décembre 
2020,

 | une sortie au cinéma de Thizy, en juin, dans 
le cadre du projet « Ecole et Cinéma » pour les 
élèves du CP au CM2,

 | le cadeau de départ (un dictionnaire spécial 
collège) des 5 CM2 lors d’une petite fête privée 
avec Sylvain et Armand (leurs enseignants), 

 | une journée d’animation sur la fin de 
l’année scolaire avec un intervenant Kapla 
(construction avec des briques en bois) au sein 
de l’école : de belles réalisations individuelles et 
coopératives !

Pour l’année 2022, un peu d’optimisme …. 
l’APEEP est dans les "starting blocks" pour 
organiser un maximum d’actions et de moments 

de partage entre familles et amis …. Et quelque 
chose nous dit que nous ne sommes 

pas les seuls à avoir envie de regoûter  
à cette vie d’avant !!!

Coup d’œil dans le rétroviseur et sur les 
actions menées en 2021 : 

 | vente de torchons à vaisselle imprimés 
avec les dessins de chacun des élèves de 
l’école sur le thème du bonhomme,

 | vente de chocolats (Alex Olivier) à Noël 
et à Pâques, 

 | vente de fleurs et plançons de 
légumes (provenance lycée Chervé). 

Ces quelques évènements ont permis 
de dégager de jolis bénéfices, grâce 
à l’implication de tous : membres de 
l’APEEP, parents, grands-parents, amis, 
Ronnis et même les élèves qui font une 
magnifique publicité des articles  

à vendre, MERCI à tous !
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Dates à retenir pour 2022 :
 X After-school Party : vendredi 11 février 
 X Vente de fleurs et plançons de légumes : samedi 14 mai
 X Fête de l’école : vendredi 1er juillet
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Notre interclasse en 0 s’est réunie en ce 
mois de novembre pour se retrouver et poser 
ses objectifs pour l’année 2022 qui arrive  
à grand pas.

Les projets seront divers avec entre autre un 
voyage programmé au printemps, un pique-
nique ainsi que notre traditionnelle vente de 
caissettes barbecue qui devrait être retirée en 
2022.

Pour clôturer cette année 2021 nous nous 
sommes retrouvés autour d’un brunch au 
restaurant le clos des plaines.

Rendez-vous début janvier à l’occasion de  
l'Épiphanie.

Vive les 0 !
Deletre Mickaël

Président interclasse en 0

Classe en 0



Classe en 1
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Cette année 2021 tant attendue par l'ensemble 
des conscrits de la classe en 1, fût pleine de 
rebondissements au fur et à mesure de l'évolution 
de la crise sanitaire.

A l'annonce du report de la fête des classes de 
la date habituelle du jeudi de l'Ascension, l'idée 
mûrie de proposer une vente de repas à emporter 
style « clic and collect » ceci afin d'affirmer la 
vivacité de la Classe en 1 et de maintenir une 
manifestation le jeudi de l'Ascension.

Nous remercions très sincèrement les 400 
personnes ayant fait appel à nos services pour 
leur repas.

Le 3 juillet, nous avons pu retrouver nos amis 
de la Classe en 0 pour la remise des livres d'or et 
du passage du Flambeau offert par la classe en 
9  l'ensemble des amicales des classes de Ronno

La soirée fut superbe sous le signe des 
retrouvailles à l'Auberge La Voisinée.

Ensuite c'est le traditionnel concours de boules 
du 14 juillet qu'il nous a fallu annuler, en raison 
des conditions climatiques.

Suite aux évolutions du protocole sanitaire la 
confirmation arrive enfin que la fête des classes 
pourra bien avoir lieu le samedi 28 août 2021 sous 
certaines conditions que tous les conscrits ont 
acceptées : Pas de retraite aux flambeaux, passe-
sanitaire pour rentrer dans le village le jour J, 
buvettes assises, le bal des conscrits en plein air, 
etc....

En cette fin du mois d’août, nous, les UNS, 
avions envie de prolonger nos vacances avec nos 
familles et amis pour une fête brillante comme 
le soleil qui nous accompagna jusqu'à l'ouverture 
du bal dans la cour de la salle des fêtes.

Le banquet  
entre conscrits et 
conjoints  a permis 
de recentrer la fête 
des classes autour 
des conscrits de 10 à 
80 ans dans un bon 
esprit de partage 
intergénérationnel.

Le lendemain notre 
journée des gaufres 
fût très attristée par 
le décès subit de la 
maman de notre 
président, Madame 
Lucienne Bochard. 
Elle était présente à nos  côtés pour nous aider 
au bon déroulement de la cérémonie religieuse.

Nous remercions toutes les maisons qui nous 
ont accueillies malgré leur repos dominical lors 
de notre tournée des gaufres.

Nous n'oublions pas ceux qui ont œuvré à la 
réalisation de cette fête des classes sans quoi rien 
n'aurait été possible : notre maire Philippe Lorchel 
avec qui, nous avons multiplié les réunions en 
contact avec le préfet, les classes en 2 et les 
classes en 3 qui ont fait respecter les consignes 
sanitaires en plus de leurs tâches habituelles...

Un très grand MERCI à vous tous.

L'amicale des classes en 1 vous souhaite une 
belle année 2022, prenez bien soins de vous, des 
uns et des autres, afin que vive longtemps la fête 
des conscrits à RONNO.



Classe en 2
Cette année, les conscrits de l’interclasse en 2 ont commencé à préparer activement leur fête des 

classes. 
Le 28 août 2021, nous avons accompagné nos camarades des 1, entre contrôle du passe sanitaire, 

service du vin d’honneur et organisation du bal en plein air. 
Nous vous donnons rdv le jeudi 26 mai 2022 pour la fête des classes en 2 ; d’ici là si des personnes 

sont intéressées pour nous rejoindre, vous pouvez nous contacter au 06 21 40 34 69.
« Pas 2 comme nous ! », Vive la 2 ! 

Fête des 
classes en 2

Jeudi 
26 mai
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Classe en 3

L’Interclasse en 3 s’est regroupée en force le 28 Août 2021 à l’occasion de la fête 
des classes de Ronno. Nous avons tenu la buvette en nombre. 

Nous étions une trentaine de la classe en 3 à participer à l’évènement et avons encore 
passé un moment convivial tous ensemble au bénéfice d’une fête incontournable dans 
notre beau village de RONNO. Pour cet évènement, la collaboration avec « Comme à la 
Maison », bar restaurant du village a été une fois encore une belle opération. Nous n’avions 
qu’un objectif, honorer cet évènement avec classe et exemplarité pour permettre aux 
autres fêtes des classes locales à venir d’avoir la même chance que Ronno de fêter ce 
moment de rencontre local. 

L’année prochaine débutera pour nous par la galette, Rendez-vous  le 
dimanche 23 janvier à 10h30 à la salle Paul Rousset. En espérant nous 
retrouver nombreux pour démarrer l’année, la dernière avant notre 
propre fête des classes.

Le bureau de la classe en 3

La galette  
des classes en 3 

à la salle Paul Rousset

Dimanche
23 janvier
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L’interclasse en 4 a pu enfin se 
retrouver après de long mois sans 
se voir… Le pique-nique annuel le 
25 septembre a donc permis de 
tous se réunir et tout le monde 
en avait bien besoin ! Une belle 
journée, soirée et nuit pour les 
plus résistants…

L’année prochaine, nous serons 
d’astreinte pour vous désaltérer 
lors de la fête des classes en 2 
alors si vous êtes de la 4 et que 
vous voulez venir renforcer nos 
rangs, contactez :

Joakim 06 63 26 56 00
Emilie 06 63 26 17 22

Nous vous souhaitons une belle année 2022

Classe en 4
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Après des mois passés, loin des yeux, mais pas 
du cœur, à cause de la covid, les conscrits de la 5 
se sont retrouvés le vendredi 24 septembre, en 
grand nombre pour une réunion sous le signe 
des retrouvailles. Quel plaisir de se revoir et de 
faire des projets !

La traditionnelle vente de vin St Joseph a eu 
lieu  en fin d'année 2021,  nous remercions nos 
conscrits pour leur investissement et tous les 
amoureux du bon vin, qui font de cette vente une 
réussite.

Les nouveaux polos tout beaux sont arrivés et 
ont été distribués.

Les 5 se réuniront pour une soirée restaurant le 
samedi 29 janvier 2022.

Et nous invitons les Ronnis pour les Olympiades 
interclasse le samedi 11 juin 2022, afin de remettre 
en jeu le superbe et tant convoité trophée ! A vos 
révisions et entrainements....

Merci aux interclasses de nous laisser organiser 
cet événement, annulé à cause de la pandémie 
et en particulier aux classes en 6 et 7.

Bienvenue aux nouveaux conscrits et si 
vous voulez faire partie de la bande  

n'hésitez pas, rejoignez nous !

Classe en 5

Contact 

Amélie Sauvageon Fillon, présidente : 06 13 46 98 17

Carole Desvigne, trésorière : 06 20 44 81 81
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Cette année de demi décade ne s’est pas déroulée comme nous l’aurions souhaité. Entre 
confinement et couvre-feu, nous avons dû faire preuve d’inventivité pour tout de même organiser le 
marché de Noël et faire perdurer la tradition. C’est donc sous forme de drive que nous avons vendu 
sapins et plateaux repas sur la nouvelle route. Une journée qui malgré le temps, nous a permis 
de nous retrouver dans une ambiance joyeuse et festive. Nous remercions toutes les personnes 
qui ont participé et nous ont soutenues lors de cette manifestation. La soirée demi décade a dû 
malheureusement être annulée, mais nous espérons pouvoir organiser une journée animée courant 
mai 2022.

Nous avons souhaité de bonnes Catherinettes à 6 conscrites :  
Vincianne Gouttenoire, Eugenie Recorbet, Margot Pivot,  
Ophélie Gouttenoire, Maureen Lacroix et  Maéva Farjot

Classe en 6



Comme pour tout le monde, l'année 2020 a été creuse pour les classes en 9. Nous souhaitons 
reprendre contact avec l'ensemble des conscrits et quoi de mieux qu'une sortie au restaurant. 
Nous nous sommes retrouvés pour partager un moment convivial le dimanche 14 novembre 2021  
à L'Auberge des Sapins à St Just d'Avray .

Sur l'année 2022, nous envisageons de faire notre traditionnel concours de pétanque. Retenez la 
date du vendredi 26 août afin de clôturer dans la joie et la bonne humeur les vacances.

Il sera aussi proposé un voyage lors d'un week-end. A ce jour, aucune date et aucun lieu ne sont 
déterminés. Nous organiserons une réunion avec l'ensemble des conscrits certainement au moment 
de la galette.

La classe en 9 recrute !

Vous qui êtes de la 9, vous qui aimez partager des moments de joie et de convivialité 
Venez nous rejoindre !

Pour vous faire connaître, merci de contacter 

Alain Desimone : desimone.alain@wanadoo.fr

Cette année 2021 a été 
marquée par le changement du 
bureau pour l'interclasse en 8. 
Une co-présidence avec Ludovic 
Burnichon et Stéphanie Glatard 
accompagnés de leur trésorier 
Clément Mondière, secondé 

par Violaine Papot-Liberal, et de leur secrétaire 
Élodie Barras.

Le nouveau bureau souhaite remercier Loïc, 
Delphine et Aurélie pour toutes ces années 
passées.

Vive Ronno et vive la 8 !

A
ss

oc
ia

ti
on

s 

39

Classe en 9

Classe en 8
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